

CARLOS DANIEL GARCIA LOPEZ

1ER CUATRIMESTRE

TEMA: ENSAYO

MATERIA: COMUNICACIÓN ORAL

DOCENTE: GUADALUPE LOURDES ABARCA FIGUEROA

LICENCIATURA: ADMINISTRACION Y ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS

ENSAYO SOBRE LOS DISPOSITIVOS MÓVILES

INTRODUCCIÓN

Décadas atrás, los dispositivos móviles pertenecían a un grupo específico de personas que poseían un teléfono móvil, al igual que un teléfono móvil, eran admirados y envidiados por los demás en ese momento, ahora se cree que casi todos ya tienen un dispositivo móvil, ¿quién no? no Un dispositivo móvil puede ser percibido como un extraño, o algo inusual. No hace mucho tiempo la gente podía vivir su vida sin dispositivos, hoy en día son tan útiles e indispensables que pueden ser utilizados en ocupaciones como el trabajo, una forma de comunicación muy importante, entender lo que sucede a nuestro alrededor, cosas y muchas cosas más que hacen dispositivos una herramienta para el uso diario.

El entorno tecnológico en constante cambio se extiende a todas las áreas que los humanos tienen que hacer. El análisis en torno al uso de las TIC's en la educación es un tema que ha sido ampliamente estudiado y sigue siendo importante en la medida en que la tecnología se reinventa. La tecnología tiene un lugar en este debate y es importante tomar conciencia de ella ya que es una necesidad y una mejora fundamental en el sistema educativo. Hoy en día, el dispositivo se utiliza en la educación como una herramienta de trabajo, es muy útil y sencillo, ya que es rápido y eficaz, y amplía su conocimiento sobre el tema que está estudiando.

DESARROLLO

Como dije antes, antes estos aparatos eran muy caros, apenas disponibles, poca gente los compraba, eran voluminosos y eran muy llamativos. Ahora hay todo tipo de celulares, desde pequeños hasta grandes. Los teléfonos varían en precio desde los 1.000 pesos (el más sencillo) hasta los 15.000 pesos (el más lujoso e innovador en tecnología de la actualidad). Los tipos de dispositivos móviles varían ampliamente, ya sea modelo, color y diseño, o sistema operativo.

Los sistemas operativos son muy importantes en los dispositivos móviles, permiten un mejor diseño, rendimiento y velocidad. Los más famosos son iOS y Android. Todos tienen sus propios gustos y disgustos entre iOS y Android, personalmente prefiero iOS y iPhone porque prefiero su textura, tamaño y rendimiento, pero eso no significa que se queden atrás. También hay mucha gente a la que le encanta Android y por eso es uno de los sistemas operativos más famosos y más utilizados del mundo. Cabe mencionar que puedes estar en contacto virtualmente con los demás; siempre y cuando tengas una buena señal en tu dispositivo y

datos móviles, es decir, megas o web en tu dispositivo, eso facilita más las cosas para uno ya que es en cuestión de segundos y muy efectivo. Es fácil llevar a tu dispositivo móvil contigo, debido a que ocupa muy poco espacio y puedes guardarlo ya sea en tu bolsa o bolsillo.

Cabe destacar otra cosa muy importante dentro del mismo dispositivo, las famosas aplicaciones o abreviado que es como se le conoce más las "aplicaciones". Las aplicaciones móviles se han popularizado extremadamente, se pueden descargar ya sea mediante AppStore (que es para iOS) y PlayStore (que es para Android), también disponible para otros sistemas. Y se preguntaras que es una "aplicación", ya muchos de ustedes sabrán pero es importante mencionarlo.

Una "app" o aplicación según Wikipedia es una aplicación informática diseñada para ser ejecutada en teléfonos inteligentes, tabletas y otros dispositivos móviles. Por lo general se encuentran disponibles a través de plataformas de distribución, operadas por las compañías propietarias de los sistemas operativos móviles como Android, iOS, BlackBerry, Windows (Videtur.<http://blogthinkbig.com/>), entre otros como les mencionaba. El término app (originalmente aplicación como les comentaba) se volvió famoso rápidamente, tanto que en 2010 fue listada como Word of the Year (Palabra del Año) por la American Dialect Society. Algunas aplicaciones que son gratuitas (que no cuestan) y otras que tienes que pagar por ellas. Varían mucho estas aplicaciones, desde juegos y programas para editas hasta tutoriales de cualquier cosa, en breve, tienen cualquier tipo y te pueden servir dependiendo de lo que estés haciendo, por eso es muy importante mencionarlas.

CONCLUSION

Los primeros dispositivos móviles eran un lujo en el que el color, la marca, el modelo y el tamaño indicaban la posición social. Con el paso del tiempo, se convirtieron en una necesidad, ya que son una forma de comunicación a la que se puede acceder con casi cualquier billetera. Los sociólogos señalan que un dispositivo móvil es una parte integral de la vida de una persona y que, dada la gran variedad disponible en el mercado, la mayoría de las personas elige un dispositivo móvil en función de su apariencia externa más que de sus características internas. Sin embargo, afirman que esto está cambiando a medida que la tecnología ha aprendido a combinar el potencial interno con las características físicas externas. Esto hace que aumente la cantidad de dispositivos móviles con capacidades de conectividad a internet.

- Debido a que permiten un mejor rendimiento, mejores funciones y mejoras continuas, los sistemas operativos desempeñan un papel crucial en la construcción de dispositivos

móviles. Para que sigan mejorando con el tiempo, mejorando tanto su uso como su perfección, han tenido que pasar por varios cambios y actualizaciones.

- Las "apps" son demasiado importantes hoy en día, pues las usas para tu propio beneficio o simplemente para el entretenimiento.

Para concluir, en breve, esto es solo un poco sobre la importancia que ocupan los dispositivos móviles relacionado con nosotros y comprendiendo su utilidad.

BIBLIOGRAFIA

- <http://www.undernews.com/2011/01/10/principales-conclusiones-sobre-el-mercado-de-las-aplicaciones-moviles-durante-el-2010/>
- <http://www.mailxmail.com/curso-aplicaciones-moviles/conclusiones-recomendaciones>
- <https://sites.google.com/site/sistemasoperativos9/conclusiones>
- <http://es.scribd.com/doc/125844519/Ensayo-de-Dispositivos-Moviles#scribd>
- http://es.wikipedia.org/wiki/Aplicaci%C3%B3n_m%C3%B3vil
- <http://www.monografias.com/trabajos11/opera/opera.shtml>